弥富市立桜小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



- ◎ 豊かな心と、たくましい人間性を育てる道徳教育
- 自己を見つめ、道徳的実践をする子の育成
- 自然の事物・現象に目を向け、そのすばらしさを感じとることのできる子の育成
- <1・2年生では>
- 進んで挨拶のできる子
- <3・4年生では>
- 感謝の気持ちを表現できる子
- <5・6年生では>
- 互いに励まし合って、認め合うことのできる子
- 勇気ある行動がとれる子

あいさつ運動





○ 友だちと仲良くできる子

○ 仲間を思いやることのできる子

〈子どもたちの声〉

- おなかの底から声を出 して挨拶をすると、とて も気持ちよく、すがすが しい気分になりました。
- 挨拶をすると、相手の 方も自分も笑顔になれま した。

家庭の方へ

・ 家庭は子どもたちの「夢育て」の最強・最 大の応援団です。夢に寄り添い、多くの会話 をしてください。

地域の皆様へ

「あいさつ運動」に取り組んでいます。子どもた ちも地域の方々に積極的に挨拶をしようと、心掛け ています。弥富市を挨拶あふれる地域にしていきた いと思います。御協力ください。



愛知県教育委員会 みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育 推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。 モラル BOX